

Inicio ▶ Nacional ▶ MEP se propone romper mitos con nuevos programas sobre educación sexual

## MEP se propone romper mitos con nuevos programas sobre educación sexual

Escrito por Administrator

Miércoles 06 de Junio de 2012 01:45

### • Enseñarán a manejar la sexualidad y la identidad

• Cursos se impartirán a séptimo, octavo y noveno desde el próximo año.

Los nuevos Programas de Educación Para la Afectividad y la Sexualidad fueron presentados oficialmente por el Ministerio de Educación Pública (MEP), tras la aprobación el pasado lunes del Consejo Superior.



Los contenidos son variados e incluyen desde que los jóvenes conozcan su cuerpo, hasta que puedan desarrollar relaciones con las personas de su entorno. Según el jerarca del MEP, Leonardo Garnier, la intención es que los jóvenes tengan una vida más responsable y con más entendimiento de lo que es la sexualidad y la afectividad, así como la importancia que tiene.

Las nuevas guías serán aplicadas en principio solo en los colegios. Dentro de la temática también se encuentra la fidelidad

“Hay que hacer un cambio de enfoque y romper mitos. El aspecto de la identidad de los jóvenes, que en este momento es tan crítico y necesario de llevar una guía, será un aspecto importante que se va a desarrollar ampliamente. Es como un minicurso de relaciones personales, pero sumándole el tema de la sexualidad”, aseguró Garnier.

Como lo había adelantado LA PRENSA LIBRE, las clases se impartirán entre los docentes de Ciencias y Orientación. En el caso de Ciencias, se destinará una de las 5 lecciones semanales que tiene y se le sumará una más que es la de Orientación, para que así sean casi dos horas de curso semanales. Los programas arrancarían el próximo curso lectivo en los años de séptimo, octavo y noveno. Para ello, desde la próxima semana iniciarán las capacitaciones de los docentes y que así estén preparados con los términos correctos para impartir las lecciones.

### Placer y anticonceptivos

Según Garnier, el tema de los anticonceptivos no será el prioritario, aunque sí tendrá importancia como medida de prevención. “No podemos estar ciegos y ocultar que hay embarazos de adolescentes, por eso se tienen que ver estos temas, pero las diferentes encuestas del Ministerio de Salud revelan que los jóvenes conocen la información, pero no saben otros aspectos importantes para manejar sus relaciones”, explicó Garnier.

El Ministro agregó que “hablar de sexualidad sin hablar de placer, es como comer sin hablar de placer también, o sea, es algo que ya no se puede ver solo como el medio para reproducirse, pero no es que le digamos a los jóvenes que vayan a tener relaciones, lo que les vamos a dar es una guía para que sean responsables en sus noviazgos. Placentero puede ser darse de la mano o darse un abrazo. No se trata de fomentar eso, sino de que ellos entiendan las responsabilidades que traen consigo sus actos”.

- Ley de impuestos a Casinos se conocerá el jueves - 06.06.12
- CONVENCIÓN DEL PLN SE DEFINIRÁ HASTA EN JUNIO - 06.06.12
- HACIENDA PREPARA CONTROL DE MONITOREO DE BODEGAS FISCALES POR PRESA DE CARROS - 06.06.12
- CCSS SE DEFIENDE DE LOS ATRASOS EN MAMOGRAFÍAS POR INCREMENTO DEL 24% - 06.06.12
- INVESTIGACIONES SOBRE CORRUPCION EN OBRAS DE “TROCHA” SON ILEGALES - 06.06.12
- COMISIÓN LEGISLATIVA INVESTIGARÁ CONSULTORÍAS Y OBRAS DE RUTA 1856 - 06.06.12
- Estudiantes protestan contra profesora “incapaz” - 06.06.12
- AMPLIACIÓN DEL SISTEMA CARCELARIO COSTARÁ \$74 MIL MILLONES - 06.06.12
- MOPT invierte \$590 millones en ciclovía - 06.06.12
- NICAS LLEGAN A TROCHA A LOTEAR Y APODERARSE DE TERRENOS - 06.06.12
- CCSS AFIRMA HABER FRENADO DÉFICIT FINANCIERO QUE LES PROYECTÓ LA OPS - 06.06.12
- GUARDACOSTAS CUMPLE 12 AÑOS DE LABOR - 06.06.12
- TICOS CONCUERDAN QUE NO HAY “TANTA” LIBERTAD DE EXPRESIÓN - 06.06.12
- INTERNET AMANECIÓ CON

Inicio
Nacionales
Internacionales
Opinión
Deportes
Sucesos
Abanico
Suscripciones Celular

Reglamento Promoción “REGALE A PAPÁ LO QUE NECESITA” (haga clic para bajarlo)

**COMPRA** ₡ 498,69

**VENTA** ₡ 509,69

Escríbale a **Administrator**: Esta dirección electrónica esta protegida contra spambots. Es necesario activar Javascript para visualizarla .

### [Haga clic aquí para ver otros artículos de este autor](#)

- [Falso adelantamiento deja a 2 personas heridas](#) (06 de Junio de 2012)
- [Tarifario](#) (30 de Mayo de 2012)
- [EXPLOSIÓN SACUDE SEDE DEL PARTIDO GOBERNANTE S...](#) (12 de Mayo de 2012)

NUEVO SISTEMA  
MÁS AMPLIO -  
06.06.12  
• SE LLEVAN  
ARTÍCULOS POR €4  
MILLONES DE  
TORRE CELULAR -  
06.06.12